



SEC Tarapacá fiscaliza instalaciones eléctricas de masiva Fiesta religiosa de San Lorenzo

Personal de la Dirección Tarapacá, de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC, estuvo inspeccionando las condiciones de seguridad de masivo encuentro religioso, el segundo mas relevante de la región, después de La Tirana.

Personal de la Dirección Regional Tarapacá, de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC, estuvo fiscalizando las instalaciones eléctricas de la masiva fiesta religiosa de San Lorenzo, que se realiza en el pueblo de Tarapacá, comuna de Huara, a la que se espera que concurren, aproximadamente, 150 mil personas en su jornada más masiva.

El tradicional encuentro tendrá su momento peak en la víspera del

domingo 10 de agosto, razón por la cual SEC Tarapacá ha intensificado sus fiscalizaciones con miras a verificar que se cumpla con los aspectos normativos de seguridad y así evitar cualquier riesgo, tanto para los asistentes como para quienes trabajarán en estos locales.

Las inspecciones de SEC han incluido la revisión de las conexiones eléctricas, los tableros e iluminación, y en general, los proyectos eléctricos que deben ser presentados

ante la SEC, para su respectivo funcionamiento.

PRIORIZAR LA SEGURIDAD

El Director Regional de SEC Tarapacá, Sergio Barra, sostuvo que “en eventos masivos de este tipo, con más de 150 mil personas en una sola jornada, es fundamental priorizar la seguridad de asistentes y trabajadores. Y en este sentido, es relevante señalar que, pese a que se trata de instalaciones

provisorias, de todos modos deben cumplir con las exigencias que la normativa contempla para ellas, en materia de seguridad”.

La tradicional fiesta religiosa es considerada la segunda más masiva de la región, después de La Tirana, y además de los bailes típicos de corte religioso, contempla la instalación de varios locales que comercializan diversos productos junto con stands que ofrecen comidas y cocinerías con productos propios del



norte chileno. Finalmente, desde la SEC hicieron un llamado a seguir las cuentas oficiales de la SEC en Redes Sociales: Instagram (@sec_chile), LinkedIn (Superintendencia de

Electricidad y Combustibles – SEC), X (@SEC_cl) y Superintendencia SEC (Facebook), donde la ciudadanía podrá acceder a información útil y consejos de seguridad para el uso de los energéticos.